
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務部会で候補を選定し、地域の皆さんに選択式でアンケートをおこなうことに決定しました。 

『 曙 』 『新福岡』 『福岡』 『ふくおか』 『二ツ森』 

 

 

【第４号】 
令和元年１２月発行 

【編集・発行】 

教育委員会事務局 

施設計画推進室 

～応募結果を受けて出された委員の主な意見～ 

・中学が統合して最初の卒業生は 50 歳になる。新しい小学校の児童の親は、中学校が統合した

後の卒業生がほとんどで、「福岡」という思いがこもっている。年配者の方が、旧中学校への

想いが残っている。 

・家族で話合ってみた。気持ちの問題ですが何か変えた方が良い。 

・漢字の福岡が意外と多かった。漢字の「福岡小学校」はあるので、少し変えるという意味で、

平仮名もいいと思います。 

・「福岡」がダントツで多かった。地域にも案を出して意見を伺いたい。 

・「二ツ森」は、福岡のシンボルとして浸透している。どの学校区からも案として出ている。 

・「曙」は、建設地の地名。 

 

学校名 中津川市立 ○○ 小学校 

応募のあった学校名                            （五十音順） 

曙 あけぼの 北恵那 新福岡 新ふくおか 

新 FUKUOKA 福岡 ふくおか 福岡総合 福岡中央 

ふくおか二ツ森 ふくおかふたつもり 二つ森 二ツ森 緑川 

未来 よつば    

 

総務部会で、１０月１６日～２２日までの間、ふくおか地域の保育園、小学校、中学校の保護者に

新しい小学校の校名案を募集し、家族で話し合っていただき７５件の応募がありました。たくさん

のご応募をいただきありがとうございました。早速、第６回の部会において応募のあった校名を協

議して候補名をいくつかに絞り、５つ選定してふくおか地域にお住まいの皆さまに参加いただくこ

ととして候補案のアンケートを実施することとしました。 

新しい小学校の校名 

このたよりは、新ふくおか小学校統合準備委員会における

協議の状況を保護者や地域の皆さまにお知らせするために

発行しています。今号では、令和元年度の総務部会の委員の

皆さんの協議の概要をお知らせします。 

総務部会では、今年度は、新しい学校の学校教育目標、校

名、校歌、校章、建設地の視察や東濃地域の統合して誕生し

た小学校の視察、学校の整備計画や基本設計について協議を

すすめていただいています。 

 

総務部会の様子 



 

 

 第３回統合準備委員会が開催され、総務部会で協議をすすめていた新しい小学校の学校教育目標（案）

の報告があり、全体の協議を行いました。協議の結果、全委員一致で統合準備委員会として決定しまし

た。

～新しい小学校の教育目標～ 
 

 

 

福岡中学校区の小中学校長が、各小学校教育目標と新しい小学校の学校目標について協議し、ふくお

か地区の子どもたちのことを第一に考えた２つの案を総務部会に届けていただきました。 

その２案を第３回総務部会で各委員の皆さんで熱心に協議していただき、総務部会案を統合準備委員

会に報告したものです。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ ふるさとを愛する子 ～ 

 『 やさしく・かしこく・たくましく 』 

～教育目標への委員の皆さんの主な意見～ 
・郷土の温かさに包まれながら、知・徳・体をバランスよく育み、ふるさとを愛する子を育てたいとする地域、保護

者、教職員の願いがすべて入っている。ふるさとを愛する子というのが良い。 

・読みやすい。覚えやすい。低学年でもわかりやい。卒業しても覚えていてほしい。 

・１月～２月におこなったアンケート結果を反映していてよい。地域の願い・保護者の願い・大切にしたいことが伝

わる。 

・やさしく・徳（思いやり、助け合い）・かしこく・知（自ら学び考えて行動、正しい判断）・たくましく・体（心と

体を鍛える）が、福岡中学校の教育目標である『自学・協働・鍛錬』につながるように、校長先生方に塾考してい

ただいた深い意味がある目標となっている。 

～令和元年度協議をお願いしている総務部会の皆さん～   （敬称略） 

●鈴村 希夫 田瀬区 田口 勝幸 福岡中学校長 島崎 智博 下野保育園 

○原 博資 下野区 伊藤 実加 田瀬小学校 PTA 曽我 伴範 下野保育園保護者会 

◎内木 良治 福岡区  吉村 真司 下野小学校 PTA 比嘉 徹 福岡保育園保護者会 

林 義文 高山区 杉浦 健太 福岡小学校 PTA 早川 彰一 高山保育園保護者会 

市川 知恵里 高山区 芝辻 太輝 高山小学校 PTA 小木曽 敏樹 学校教育課 

中村 行雄 福岡小学校長 安江 典晃 福岡中学校 PTA 川合 敦 教育企画課 

仙石 守一 高山小学校長     

  ●準備委員会長 ◎部会長 〇副部会長  太字は、今年度新たに委員になられた方です。 

 

 

 

 

 

 

思います。 
 

濃南小学校 多目的棟 

７月６日、統合準備委員会、教育委員会事務局で、土

岐市の濃南小学校（平成２７年築）と、多治見市の池田

小学校（平成２６年築）の視察を行いました。 

両施設の規模と構造は異なりますが、最近建設された学

校施設を実際に見学することで、今後の検討に必要な施

設整備のイメージを膨らませることができました。 

視察研修をおこないました 

新しい小学校の学校教育目標が決定しました 

学校統合についてのお知らせは、統合準備委

員会だよりにて、地域及び保護者の皆様に継

続してお知らせします。 

統合準備委員会についての問い合わせは、 

教育委員会事務局 施設計画推進室 

℡0573-66-1111 内線 4211.4285 までお願いします。 



 

 

 

中津川市学校規模適正化基本計画により、田瀬小学校、下野小学校は令和２年４月に統合します。 

令和５年４月には下野小学校、福岡小学校、高山小学校が統合し、新しい小学校が誕生します。 


